

Simoliuna, Del Cicles Box, Venció en la Prueba Ciclística Eva Perón

Con la intervención de 16 corredores, se disputò ayer la prueba ciclista denominada Eva Perón—Visita de los Pueblos del Ciclistas Unidos, en la cual se impuso en gran forma el representante del Cicles Box, Benjamín Simoliuna, habiéndoles correspondido una gran actuación también, a los aficionados Pedro Acosta y Dimas Romero del mismo club.

CLASIFICACION GENERAL

1o. Benjamín Simoliuna del Cicles en 2h.26'; Pedro Acosta del Cicles en 2h.26'; 3o. Ricardo Sayes, Gimnasia en 2h. 30'; 4º Anselmo Reales,

del Unidos en 2h.30'; 5o. Serafín Reales del Unidos en 2h.30'; 6o. Dimas Romero del Cicles en 2h.30" y 7o. Alberto López del Unidos en 2h.34".

CATEGORIA "B"

1o. Pedro Acosta; 2o. Dimas Romero; 3o. Juan Mamani, los tres del Cicles.

EL UNIDOS AGRADECE

aLentidad organizadora de esta prueba, nos solicita hagamos público su agradecimiento a los señores Andrés López y Furci, por la valiosa colaboración prestada, para la mejor realización de la competencia.